Chers élus, chers parlementaires, chers partenaires, mesdames et messieurs,

C'est avec un immense plaisir que je vous accueille ce matin, dans le magnifique auditorium de l'Association des Maires de France.

Permettez-moi tout d'abord de vous dire quelques mots sur notre association.

Depuis le début de ma mandature en janvier dernier, beaucoup de projets s'exécutent au sein de l'ACCD'OM. J'ai d'ailleurs l'honneur de vous annoncer le lancement dès la fin du mois de juin, de notre appli Elus OM, qui servira de relais entre les élus locaux et les actions menées, en Hexagone, mais aussi dans les autres territoires.

En complément de nos partenariats existants, nous avons noué récemment d'autres liens avec de nombreux acteurs de la vie de nos territoires. Un partenariat avec le commandement de Gendarmerie Outre-Mer, un autre avec l'ANDES, l'association des élus du sport, un avec le Forum Français de la sécurité urbaine, ou encore avec la Fédération des centres sociaux, des partenariats qui nous permettrons de mener des actions sur différentes thématiques.

L'ACCD'OM travaille pour les territoires, mais surtout AVEC les territoires.

Ce colloque de la santé Outre-Mer en est un très bel exemple, puisque vous verrez sur ces 2 jours se succéder de nombreux acteurs de la santé en outre-mer, associations, corps médical, élus... L'occasion pour nous de faire un état des lieux, de recenser

les besoins, et de rédiger des propositions qui serviront à nos échanges avec les instances de l'Etat.

Dans le domaine de la santé, comme dans de nombreux autres domaines, nos territoires d'outre-mer ont des spécificités, mais également des situations exacerbées par rapport à l'Hexagone, qu'il est primordial de prendre en compte dans la mise en place de nos politiques. Nous ne l'avons que trop durement constaté lors de la crise COVID, la prise en compte des réalités de CHACUN de nos territoires ultramarins est essentielle au bon fonctionnement de nos collectivités.

Mes équipes, ici à Paris, sont à la disposition des collectivités d'Outre-Mer, pour soutenir, accompagner, conseiller, l'ensemble des territoires, lorsque nécessaire; et je compte sur chaque élu, dans chaque territoire, pour user des connaissances de notre réseau, car ENSEMBLE ON EST PLUS FORT. Chers partenaires n'hésitez pas à nous solliciter également, d'autant qu'en Outre-Mer de nombreuses études font défaut, notamment dans le domaine de la santé..

Avant de passer la parole à mon collègue, Frédéric CHEREAU, Maire de Douai, et co-Président de la commission santé de l'AMF, je tiens à remercier l'ensemble des intervenants, ainsi que nos partenaires, sans qui l'organisation de ce colloque aurait été bien plus complexe. Tout d'abord, l'AMF qui nous accueille aujourd'hui et avec qui nous avons su nouer une relation privilégiée au bénéfice de nos territoires. Les laboratoires GILEAD, qui travaillent avec nous depuis de nombreuses années sur des actions de prévention, mais

également l'INSERM, la croix rouge française, le CIAMT, l'UGAP, ACCESSIWAY, la Banque des territoires, l'AFD et, bien évidement, le Ministère des Outre-Mer, qui soutient notre démarche au quotidien.

Mesdames et messieurs, je vous souhaite des échanges riches et constructifs.

Bon colloque à tous et bonne Santé bien sûr!